

89. GV des Jodlerchörli Heimelig am Gschweich Schlierbach

Vereinsjahr feierlich abgeschlossen



Doris und Josef «Joe» Troxler, der nach 41 Jahren Mitgliedschaft aus dem Chörli verabschiedet wurde.

Bild: zvg

Am Samstag, 17. Januar, fand mit dem Chörli und Anhang Treffen die Jahresversammlung seinen würdevollen Abschluss. Die diesjährige GV des Jodlerchörli Heimelig am Gschweich Schlierbach stand ganz im Zeichen der Wertschätzung seiner Mitglieder. Neben zwei Austritten durfte aber auch eine neue Jodlerin anlässlich ihrer Vereinsaufnahme die eigene Tracht entgegennehmen.

Mit viel Elan und tollen Erinnerungen führte Präsident Benny Herzog die Versammlung rückblickend auf das vergangene Vereinsjahr. Erfolgreich am Jodlerfest in Menznau, gute Stimmung am Jahreskonzert, welches unter dem Motto «Jodler-Tour-de-Suisse» stand, und tolle Zusammenkünfte bei Anlässen lassen das kommende Jahr mit Vorfreude angehen. Wieder stehen die eigenen Anlässe, wie das Experten-Konzert «Jodler Rendez-vous» am 29. Mai und die Konzerte Ende Oktober, im Vordergrund. Am Eidgenössischen Jodlerfest Ende Juni möchten die Gschweichjodlerinnen und -jodler die Gemeinde Schlierbach mit Stolz

erfolgreich in Basel repräsentieren. Ladina Riebli aus Gunzwil durfte als neue Jodelstimme in den Reihen des Jodlerchörlis aufgenommen werden. Leider wurden aber auch zwei Austritte verkündet. Nach 12 Jahren und mehreren Jahren Vorstandstätigkeit entschied sich Ehrenmitglied Ursula Rölli, musikalisch und vereinsaktiv kürzerzutreten. Mit Josef «Joe» Troxler verlässt ein weiteres aktives Ehrenmitglied das Chörli nach 41 Jahren Vereinsmitgestaltung. Neben diversen Ämtern brillierte Troxler 40 Jahre lang als versierte Jodelstimme. Neben Georg Jecklin, 30 Jahre, konnte auch Doris Holzmann zu 15 Jahren und Robert Küng zu 10 Jahren Mitgliedschaft gratuliert werden. Der Festwirt der drei für den Verein bedeutende Anlässe, Marcel Schüpfer, gab sein Amt nach 15 Jahren an Vater und Sohn Pius und Markus Wicky weiter.

Mit einem feinen Essen und vielen Jodeleinlagen schlossen die Sängerinnen und Sänger das vergangene Vereinsjahr feierlich und mit grosser Vorfreude auf das Kommende ab.

Andi Schüpfer